

Le Forum en ligne sur de présumées attaques acoustiques se poursuit aujourd'hui à La Havane



La Havane, 16 novembre (RHC)- Des experts cubains et étrangers poursuivent aujourd'hui à La Havane le forum en ligne pour échanger des vues sur les prétendues attaques acoustiques contre des diplomates étasuniens à Cuba.

Avec plus de 300 interventions et avec un vaste consensus sur les incohérences de l'hypothèse a pris hier la première journée pour analyser le thème en question.

Au cours de la rencontre, des spécialistes ont mis l'accent sur le manque total d'accès aux examens médicaux faits aux présumées victimes et aux informations recueillies tandis que les internautes ont relevé les principes éthiques de la Révolution Cubaine.

Selon la version des États-Unis, ses fonctionnaires en poste à La Havane auraient présenté divers symptômes comme des nausées, des maux-de-tête, des troubles de l'équilibre et perte d'audition provoqués par les présumées attaques acoustiques sur lesquelles il n'existe pas la moindre preuve.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147546-le-forum-en-ligne-sur-de-presumees-attaques-acoustiques-se-poursuit-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba